

ひなげしだより

発行 第206号

令和4年9月22日

「暑さ寒さも彼岸まで…」お彼岸を迎え、秋の気配が訪れる頃となりました。夏の疲れは、初秋にかけて表れやすくなります。皆さま、お体ご自愛下さい。



夏季 行事・活動より

祭 夏まつり

8月12日(金)

五輪坂ひなげしの里で開催された夏祭りの様子をご紹介します!!
今年は各地で約3年ぶりとなるたくさんの夏祭りが開催された模様です。
新型コロナウイルス感染症対策はしっかり行い、夏の風物詩をたのしむことができました。



社福)五輪坂秋峰会では、日頃の活動の様子をアメブロやSNS各種(Twitter/Instagram)を通じてご紹介しています。是非ご覧ください。



ひなげしの里 ブログ Ameba

検索

活動の様子が動画で見られるよ
ひなげしだよりの未公開写真もたくさん!!



10月の予定

- 5日(水)自治会・お誕生日会
- 7日(金) 芋煮会
- 11日(火) 職員会議
- 26日(水) 仮:インフルエンザ予防接種
- 27日(木) 出張セブンイレブン

※11日(火)は職員会議のため、午前中で活動終了となります。送迎時間が変更となります。ご協力の程よろしく申し上げます。
※土曜日のお楽しみ企画については、別途お知らせをご参照ください。